

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Los marinos alemanes en Cartagena

En el Principal

El Teatro Principal presentaba anoche brillantísimo aspecto: El escenario convertido en bufet, estaba adornado con preciosas guirnalda de flores sobre su fondo y costados. La embocadura con preciosos marcos de flores naturales salpicado de bombillas eléctricas; descendiendo de arriba abajo, recogidas sobre sus lados, grandes banderas de nuestros colores nacionales y en el centro dos alemanas sobre flores y guirnalda.

A las diez y media entraron en el salón el Comodoro alemán, los comandantes, Jefes y Oficiales de los acorazados «Hannover» y «Hessen» con el Alcalde y concejales del Ayuntamiento, el Capitán General del Departamento, General del Arsenal y General de Brigada y demás jefes y oficiales de nuestra Marina y Ejército a los acordes de la Marcha Real española y el Himno Alemán que ejecutó admirablemente la banda de la Escuadra alemana que con una orquesta española estuvo amenizando el acto durante toda la noche.

Las damas y señoritas elegantemente ataviadas eran el más lindo ornato del teatro imposible dar nombres pues nos expondríamos a cometer omisiones lamentables; baste decir que estaba allí todo lo más distinguido de nuestra sociedad. Los caballeros de frac y uniforme.

A la una de la noche pasaron todos los concurrentes al bufet en donde fueron galantemente atendidos por el Alcalde y concejales allí presentes que se desvivieron obsequiando a todos con emparedados, dulces pastas vinos, Macedonia, Champagne y helados, servido todo admirablemente por el acreditado establecimiento La Palma Valenciana.

Esta fiesta dada por nuestro Excmo. Ayuntamiento en honor de los marinos alemanes resultó brillantísima.

Como nota simpática agregaremos que el señor Mediavilla con otros concejales subieron al piso alto del teatro obsequiando espléndidamente a cuantos por no llevar traje de etiqueta no pudieron estar en el salón y palcos.

Un almuerzo

Esta tarde a las dos, a bordo del acorazado «Hannover» los marinos alemanes han obsequiado con un almuerzo a las autoridades de esta ciudad y de Murcia.

La fiesta a bordo

A la hora de cerrar la edición, se está celebrando a bordo del acorazado «Hessen» una fiesta, a la que concurre lo más distinguido de nuestra sociedad.

En nuestro número de mañana nos ocuparemos de ella.

Un telegrama

Se ha recibido el siguiente telegrama a bordo del buque insignia «Hannover»: Felicitó tripulaciones de los buques por su brillante presentación y corrección en los distintos puertos que han visitado haciendo votos por la prosperidad de Alemania y de su armada, le saluda afectuosamente, Alfonso.

La marcha de la escuadra

Nos comunica el cónsul alemán en esta plaza, señor Fricke que la escuadra saldrá mañana tarde a las tres, en vez de las once de la mañana como se había anunciado.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Palma de Mallorca ha regresado, después de pasar una larga temporada en ésta, doña Ana Diaz Spotorno, viuda de Costa.

—De Barcelona han venido para asistir a la boda de su nieto, los respetables señores de Valls con sus hijos don Andrés y don Antonio.

—De Madrid la distinguida señora doña Maria Pina.

—Ha salido para Madrid don Justo Aznar Pedreño.

NOTAS VARIAS

Ayer fué bautizada en la parroquia castrense de Santo Domingo la niña que dió a luz la señora doña Caridad Aguirre Manzanera, esposa del teniente de Navio don José Núñez.

A la neófito se le impuso el nombre de Maria de la Caridad, siendo padrinos: su abuelo materno don Camilo de Aguirre y su abuela paterna la Excmo. señora doña Matilde Rodríguez de Núñez representada en dicho acto por la tía de la recién nacida bella señorita Maria del Carmen de Aguirre.

—Ha aprobado con brillantes notas el curso de Taquigrafía y Mecanografía en la Cámara de Comercio, la bella señorita Pepita Gómez Carrillo.

Ehorabuena.

—Ha sido designado para el mando del regimiento de Artillería de esta plaza el coronel don Luis Martínez Uria.

—Ha sido destinado al Cuadro de Axdir en Marruecos el alférez del regimiento «Cartagena» don Ciriaco Sidrach de Cardona.

—Con brillantes notas ha aprobado el primer año de la carrera del Magisterio la simpática señorita cartagenera Maria Calzada.

Felicitemos a tan estudiosa joven, felicitación que hacemos extensiva a sus padres y profesora doña Josefa Ros.

—Anoche terminó la exposición de muñecas instalada en un bajo de la calle Mayor y las cinco últimas corresponsalieron a los números: 5.100, 7.532, 3.671, 6.655 y 3.263.

—Ha sido destinado al Grupo de Fuerzas Regulares Indígenas de Ceuta núm. 3 el teniente de Infantería D. Francisco Melendreras Sierra.

—Con brillantes puntuaciones ha aprobado ocho asignaturas para la carrera de Perito Agrícola, el joven Miguel Benzal.

Reciba nuestra felicitación que hacemos extensiva al Director de la Academia Blázquez donde ha sido preparado.

—En la iglesia de la Caridad contrajeron el pasado sábado matrimonio la distinguida señorita Pastora Carreño Martínez y el joven empleado de la S. E. de C. N. don José Benedicto, siendo apadrinados por la señorita Lolita Benedicto, hermana del novio, y don Tomás Carreño, hermano de la desposada.

Reciban los nuevos esposos nuestra enhorabuena.

ENFERMOS

Se halla completamente restablecido de su larga enfermedad don Joaquín Carmona Barado.

FOTOGRAFIA

Señora: Donde mejor le harán los retratos de Comunión de sus niños, será en la GRAN GALERIA CASAÚ Unica Casa que se distingue por su exquisito gusto artístico.

Orada, 3.

UNA BODA

El templo en que se venera nuestra amadísima Patrona la Virgen de la Caridad presentaba ayer el aspecto de las grandes solemnidades.

El altar estaba adornado con profusión de plantas y flores colocadas con exquisito gusto.

Ante la bendita imagen Dolorosa iban a quedar unidos en matrimonio la bellísima señorita Esperanza Pina y el distinguido joven don Rafael Valls.

Mucho antes de las cinco, hora en que se había de celebrar la ceremonia, estaba ya llena la iglesia y sus alrededores.

La novia que estaba preciosa entró del brazo de su padre y padrino en la ceremonia, el opulento Industrial don Gregorio Pina, a los acordes de la marcha nupcial de Mendelssohn.

El traje era un derroche de riqueza y buen gusto, de gasa blanca georget con bordados y encajes de plata.

El velo que la cubría, de tul, bordándolo precioso encaje de Chantilly todo sujeto sobre la frente con una cinta de plata y diminuta flor de azahar. Destacábase bajo el encaje su hermosa cara morena de espléndidos ojos y que a su belleza aña una gran simpatía que atrae y deslumbra.

La larga cola de gasa georget y tisú de plata era llevada por dos ángeles preciosos: Isabelita Martínez y Maria Luisa Hurtado, vestidas con lindos y vaporosos trajes blancos.

El novio vestía de chaquet y daba el brazo a su madre y madrina doña Agnación Marín de Valls, que iba elegantemente ataviada, con traje de crespón gris, espléndida mantilla negra de blonda y ricas joyas.

Bendijo la unión el tío del novio don Valentín Valls y firmaron el acta como testigos:

El Excmo Sr. don Juan Bautista Aznar, Capitán General del Departamento; el Excmo. señor don Alfonso Torres, Alcalde de Cartagena; don Manuel Carmona, ex alcalde; don Juan Solé; D. Francisco Muñoz Delgado; don Eugenio Pina; don Jesús Carrillo del Valle; don José Pareta; don Sandalio Alcántud; don José A. Torres; don Miguel Martínez, don Sixto Martínez; don Basilio Martí; don José Pérez Ah Jón.

Terminada la ceremonia religiosa, los novios, sus familias y los invitados se trasladaron al domicilio de los señores de Pina, en cuyos regios salones estaban dispuestas las mesas para los invitados hasta doscientos cincuenta, en las que se sirvió espléndido lunch de emparedados, sandwiches, dulces, pastas, vinos, licores, champagne, helados y habanos.

Los señores de Pina y Valls estuvieron haciendo los honores a sus comensales con grandes amabilidades y atenciones.

Los nuevos esposos, a quienes deseamos interminables venturas, han salido esta mañana en el rápido para Madrid y capitales del Norte.

Reciban estos y sus familias nuestra más cordial enhorabuena.

L. GANTE

Buque ardiendo

En esta Capitania General se han recibido noticias de que frente a Cabo Tifoso está ardiendo el vapor «Don Quijote», de la matrícula de Santander de 35 toneladas y cuyo cargamento es petróleo.

Según hemos sabido procede de Almería y se dirige a Valencia. De este arsenal han salido buques con material para auxiliarle.

+

VII ANIVERSARIO

Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor

Don Salvador Clares Clemares

que falleció el día 9 de Junio de 1919

R. I. P.

En sufragio de su alma se celebrará la Hora Santa en la iglesia del Santo Hospital de Caridad el miércoles día 9 de 10 a 11 de su mañana.

Su viuda D^a Josefa Rigo Llacer que le dedica este piadoso recuerdo, ruega a sus amigos y personas piadosas le tengan presente en sus oraciones y asistan a dichos cultos, por lo que les da gracias anticipadas

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

Conferencia de la tarde

(Por telégrafo)

Varias noticias

S. M. el Rey, se propone hacer participar en justa proporción y medida a los aviadores del raid Madrid-Manila de la suscripción nacional, recaudada por «A B C», para los tripulantes del «Plus-Ultra».

Se elogia mucho el propósito de don Alfonso, que responde a sentimiento de opinión muy generalizado.

—Con gran solemnidad se celebró Capilla pública en Palacio de la Infractava del Corpus.

El Rey vestía el uniforme de Infantería y llevaba banda roja y el Toizón de oro.

La Reina Victoria, vestía de blanco luciendo joyas y brillantes. La Infanta Isabel vestía un traje de tisú de oro con brillantes y los Infantes don Fernando y don Alfonso, sus uniformes de gala respectivos.

Ofició el Patriarca de las Indias, cantándose la misa en sí Cemol, de Sacovalle.

El sermón corrió a cargo del canónigo de Lugo, doctor Hilario Pardo, siendo su tema «Influencia de la Eucaristía en la unidad nacional española».

Luego, se verificó la procesión estando las galerías del regio Alcázar repletas de público.

Llevaba el Santísimo bajo palio, el Patriarca de las Indias y la mitra, llevábala el rector de las Descalzas.

En los cuatro altares, colocados en los angulos de la galería se detuvo la comitiva cantándose motete.

Figuraban en la procesión muchas damas y grandes de España.

A las 12 y media de ayer se efectuó el homenaje de las mujeres madrileñas, en representación de todas las de España, a Estella por la política salvadora que realiza en Marruecos.

Al frente de las manifestantes, se hallaban la condesa de Nava y Tajo, las vizcondesas de San Enrique y Llanteno,

El Presidente, llegó al mismo tiempo que Yanguas, Falo Pon-

te, Duque de Tetuán, Cornejo, Aunós y Callejo.

La comisión entregó a Estella un documento, ofreciendo el homenaje y un magnífico ramo de flores.

Entre las manifestantes, figuraban señoras de todas las clases sociales y pertenecientes a la Unión de Damas. Instituto de Cultura, Enfermeras, militares y de otras entidades feministas.

El Presidente pronunció breves frases, agradeciendo el homenaje, que transmitió íntegro al Ejército de África.

Seguidamente, entregó a la comisión de señoras la medalla del Plus Ultra, concedida a Ramón y Cajal con el encargo de que fueran ofrecérsela terminado el desfile.

Una comisión de damas, acompañadas de un hijo de Estella, fueron al domicilio de Ramón y Cajal, entregándole la medalla, que Cajal agradeció conmovido expresando su reconocimiento y gratitud hacia Estella.

Este ha dirigido un telegrama a Sanjurjo, informándole de ambos actos y tras adando el homenaje al ejército.

—En la Ecademia de Medicina y presiendo Callejo, se clausuró el Congreso Esperantista, discursando el Ministro y el doctor Cortezo.

—En la residencia de los estudiantes católicos se celebró el acto de fin de curso. Presidiendo Pradera, que discursó elocuentemente.

Teatro Circo

Lunes 7 de Junio

Compañía de zarzuela y opereta del notable baritono **LUIS ALMODOVAR** Esta noche a las 10

- 1.º «Solico en el mundo»
- 2.º «La Marcha de Cádiz» (debut del tenor cartagenero Manuel López)
- 3.º «¡Que es gran Barcelona!» estreno